

Crece 15% déficit comercial en agosto (Reforma 26/09/11)

Crece 15% déficit comercial en agosto (Reforma 26/09/11) El monto de las importaciones fue de 32 mil 293 millones de dólares, según el Inegi. Foto: Archivo Las exportaciones sumaron 31 mil 487 millones de dólares REFORMA / Redacción Ciudad de México (26 septiembre 2011).- El déficit comercial al octavo mes del presente año tuvo un incremento de 15.5 por ciento, respecto al mismo mes del año anterior, al pasar de 698 a 806 millones de dólares, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En agosto, el monto de las exportaciones fue de 31 mil 487 millones de dólares, en tanto que las importaciones fueron por 32 mil 293 millones de dólares. Las ventas no petroleras al extranjero fueron por 26 mil 575 millones de dólares, mientras que los productos petroleros sumaron 4 mil 912 millones de dólares. A tasa anual, las ventas petroleras del País registraron un incremento de 41.4 por ciento. Con cifras desestacionalizadas, las exportaciones totales de mercancías registraron en agosto un decremento mensual de 3.22 por ciento. Lo anterior fue resultado neto de una caída de 5.09 por ciento en las exportaciones no petroleras y de un incremento de 7.47 por ciento en las petroleras, detalló el Inegi.